

CBS CHANTIER BRETAGNE SUD - ETELIMUM



Rue des Chantiers

56550 BELZ

France

Telefon: +33 (0)6 60 58 12 03

Fax:

Website: <https://www.acti-seillier.com/>

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Producteur de produits propres (oem)
Märkte:	Défense - sécurité - epi, naval, industrie, recyclage
Region:	Bretagne
Mitglied seit:	2024

ETELIUM est un chantier naval breton, spécialisé dans la construction de bateaux en polyéthylène haute densité (PEHD). Depuis sa fondation, notre entreprise s'est distinguée par son savoir-faire, son engagement envers l'innovation et sa passion pour la durabilité. Nous proposons une gamme diversifiée de bateaux PEHD, alliant performance, fiabilité et respect de l'environnement. Avec leur faible tirant d'eau, les bateaux Etelium peuvent naviguer dans des eaux peu profondes, offrant ainsi une polyvalence sans égal. Que ce soit pour les ports de pêche côtiers ou les zones d'accès restreint, nos bateaux sont parfaitement adaptés à une variété d'environnements marins et fluviaux. Chez Etelium, nous comprenons les besoins spécifiques des professionnels de la mer. C'est pourquoi chaque bateau de notre gamme est minutieusement étudié pour offrir une utilisation optimale. De par leurs aménagements ergonomiques et leurs équipements développés sur mesure, nos bateaux sont conçus pour maximiser l'efficacité et le confort de leurs utilisateurs. Nous sommes fiers de compter parmi nos clients de confiance des professionnels de la mer depuis de nombreuses années. Leur fidélité témoigne de la qualité et de la performance de nos produits, ainsi que de notre engagement envers leur satisfaction.

ETELIUM is a Breton shipyard specialising in the construction of high-density polyethylene (HDPE) boats. Since its foundation, our company has distinguished itself by its know-how, its commitment to innovation and its passion for sustainability. We offer a diverse range of HDPE boats, combining performance, reliability and respect for the environment. With their shallow draught, Etelium boats can navigate in shallow waters, offering unrivalled versatility. From coastal fishing ports to restricted access areas, our boats are ideally suited to a variety of marine and river environments. At Etelium, we understand the specific needs of marine professionals. That's why each boat in our range is meticulously designed to offer optimum utilisation. With their ergonomic layouts and tailor-made equipment, our boats are designed to maximise the efficiency and comfort of their users. We're proud to have been able to count marine professionals among our trusted customers for many years. Their loyalty is testament to the quality and performance of our products, as well as our commitment to their satisfaction.